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ATA Nº 9/2017 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 20 DE ABRIL DE 2017  
 
Aos vinte dias do mês de abril do ano de dois mil e dezassete, na sala das sessões dos Paços 
do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Alexandre Valente Rosas Caetano, Vítor 
Manuel Gouveia Ferreira, Aníbal Manuel Santos Moreira e Maria João da Rosa Lima Duarte.  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata. -------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal destacou o programa de comemorações do dia 25 
de abril, para o qual convidou todos os senhores Vereadores, que prevê diversas iniciativas, 
como a habitual Sessão Solene da Assembleia Municipal, a inauguração de diversas obras 
municipais, que representam um investimento total de cerca de um milhão de euros, para 
além de iniciativas culturais e recreativas.  --------------------------------------------------------------  
Mais referiu que se trata de um programa exaustivo e descentralizado, com uma forte 
componente cultural, nomeadamente do ponto de vista literário, e que se inicia hoje com uma 
exposição de fotografia na Casa Museu Júlio Dinis. ---------------------------------------------------  
De seguida, salientou e enalteceu a colaboração e articulação que tem existido com a ARH 
Centro, em vários domínios, como sejam as obras da Barrinha de Esmoriz, o licenciamento 
de esplanadas no domínio público marítimo, ou as obras de demolição na Praia de Esmoriz, 
da responsabilidade da Câmara Municipal, inseridas numa estratégia de deslocalização das 
populações da 1º linha de mar, e que têm sido acompanhadas com muito interesse pelas 
entidades nacionais, sendo consideradas um caso de sucesso, pela forma como têm decorrido, 
em total normalidade e consenso, ao contrário do que tem acontecido em outros locais do 
país. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Relativamente às obras da barrinha, referiu que, ao longo do tempo, foram introduzidas 
alterações ao projeto, com a eliminação de algumas intervenções. Uma vez que o 
financiamento do projeto passou de 85% para 95%, foram criadas condições para que fossem 
apresentadas três propostas de intervenção que estiveram previstas no projeto mas que tinha 
sido abandonados: intervenção no cais da barrinha; entrada principal da barrinha, na Av. 
Raimundo Rodrigues, com uma ponte em madeira e dois espaços de acolhimento; e ligação 
do campo de futebol à praia, com interligação aos passadiços da praia e arruamentos 
envolventes, e colocação de mais mobiliário urbano. Os respetivos custos serão assumidos 
pela sociedade Polis da Ria de Aveiro e pela ADRA S.A.. -------------------------------------------  
Referiu, ainda, que neste âmbito estão já em adjudicação os projetos do cais da tijosa e do 
bico do torrão na Ria de Aveiro, para além da intenção de transformar a Barrinha de Esmoriz 
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numa reserva ambiental local, dado tratar-se de um sítio ambiental de grande importância, 
estando a ser preparado o respetivo processo. -----------------------------------------------------------  
No âmbito do diálogo com o tecido empresarial, informou da reunião realizada com o novo 
Diretor da Toyota, Eng. Carlos Rodrigues, e a visita à FLEX 2000, na qual foi apresentado o 
projeto de ampliação da empresa para o futuro. --------------------------------------------------------  
Na área da saúde, informou que a Câmara Municipal de Ovar foi confrontada com notícias 
que davam conta da intenção do INEM em reduzir o horário de funcionamento da sua 
ambulância sediada em Ovar, de 24 para 8 horas, sem que tivesse havido qualquer 
informação ou contacto institucional prévio. ------------------------------------------------------------  
Face às notícias veiculadas pela comunicação social, foi contactado o senhor Presidente do 
INEM, que confirmou a intenção de redução, devido às dificuldades do Instituto em manter 
todos os horários atuais das suas ambulâncias e meios de socorro, em resultado, entre outros 
fatores, da alteração do horário de trabalho de 40 para 35 horas. Segundo o INEM, esta 
alteração poderia favorecer as Cooperações de Bombeiros do concelho, uma vez que seriam 
mais vez solicitadas como alternativa à ambulância do INEM. No entanto, foi ainda 
informado de que não haveria uma decisão final. ------------------------------------------------------  
Neste sentido, propôs que a Câmara Municipal demonstrasse o seu desagrado e 
descontentamento com a eventual diminuição do horário de funcionamento da ambulância do 
INEM, considerando a necessidade e importância de manter o serviço atual, uma vez que o 
mesmo está previsto no protocolo assinado entre o Município de Ovar e o Ministério da 
Saúde, na sequência do encerramento do serviço de urgência básica no Hospital de Ovar. -----  
O senhor Vereador Vitor Ferreira salientou que INEM assegura um serviço de emergência 
com pessoal especializado, que importa manter, pelo que os senhores Vereadores do PS 
consideram importante defender este serviço como é prestado atualmente, concordando com 
a proposta do senhor Presidente da Câmara Municipal. -----------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva referiu que, conforme esclarecimento dos Bombeiros 
Voluntários, as cooperações de bombeiros não têm capacidade de substituir a ambulância do 
INEM, uma vez que não têm pessoal especializado, não assegurando a prestação de 
assistência de saúde, assegurando apenas o transporte. Considerou, ainda, que a redução do 
atual horário de funcionamento da ambulância do INEM, constituiria uma perda significativa 
na capacidade de resposta a situações de urgência e o não cumprimento do protocolo em 
vigor desde 2004, e que prevê o funcionamento desta ambulância de forma a minimizar o 
encerramento de um serviço de urgência que funcionava 24 horas, concordando com a 
proposta do senhor Presidente. ----------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal informou que, relativamente à modernização da 
Linha do Norte, no troço de Ovar – Vila Nova de Gaia, e apesar de ter conhecimento do 
adiamento da sua concretização, foi convidado para a cerimónia de lançamento de obras no 
referido troço, tendo constatado que as mesmas se localizavam na sua totalidade em Vila 
Nova de Gaia. Nesse sentido, manifestou ao senhor Ministro do Planeamento e 
Infraestruturas e ao senhor Presidente da Infraestruturas de Portugal, o seu desagrado pelo 
adiamento das obras de modernização do restante troço, nomeadamente em Ovar. --------------  
Enalteceu a forma muito positiva como decorreu o TIVE – Torneio Internacional de Voleibol 
de Esmoriz, promovido pelo Esmoriz Ginásio Clube, assim como, o Torneio de Futebol 
Páscoa CUP 2017, organizado pelo Clube Desportivo do Furadouro. ------------------------------  
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Informou da assinatura do contrato de comodato do Edifício de S. João com a União de 
Freguesias de Ovar, S. João, Arada e S. Vicente de Pereira, estando reunidas as condições 
para que a respetiva Junta de freguesia utilize as referidas instalações. -----------------------------  
Deu ainda conhecimento de um conjunto de iniciativa da CPCJ de Ovar, no âmbito do mês 
da prevenção dos maus-tratos na infância. ---------------------------------------------------------------  
Expressou a sua preocupação relativamente à problemática do bairro da comunidade cigana 
na Marinha, que é um bairro municipal, que devido à sua degradação e precárias condições 
de vida dos moradores carece de uma análise e avaliação aprofundada, por forma a serem 
criadas as condições mínimas de habitabilidade da comunidade residente e promover a sua 
integração. Considerou que este é um assunto complexo e difícil, que necessita do 
envolvimento de toda a comunidade, com vista à sua resolução. ------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva realçou que este é um problema complexo, uma vez que 
se trata de uma comunidade que não quer viver no respeito pelas regras da nossa sociedade, 
que não quer cumprir os seus deveres, apenas exige os direitos, pelo que, na sua opinião, a 
solução passará pela integração das famílias noutras comunidades, por forma a interromper 
este ciclo de comportamentos. -----------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha referiu que, para além das integrações que já foram 
realizadas com algumas famílias, e de outra ações e projetos que visam a integração da 
comunidade cigana, nomeadamente ao nível da educação, o bairro da Marinha está 
identificado como uma prioridade de realojamento. Nesse sentido, foi já realizado um 
levantamento do existente e respetivos agregados que habitam o bairro, levantamento este 
que tem vindo a ser atualizado. ----------------------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, ter sido constituída uma comissão para a elaboração de um programa de 
intervenção e integração desta comunidade, havendo necessidade de, após esta reflexão, 
iniciar a ação. -------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Ferreira considerou que este é um trabalho social da maior 
importância e complexidade, que tem de ser desenvolvido ao longo do tempo, com enfoque 
na sensibilização e no trabalho a longo prazo. ----------------------------------------------------------  
De seguida, congratulou-se com os novos projetos previstos para a Barrinha de Esmoriz, a 
realizar no âmbito da intervenção em curso. ------------------------------------------------------------  
Relativamente a esta obra, questionou se está assegurada a conclusão das dragagens antes do 
início da época balnear, face ao atraso registado, e se a empresa tem competência e 
capacidade necessária para recuperar o referido atraso. -----------------------------------------------  
Questionou, ainda, em que situação se encontra o processo de concessão do restaurante Vela 
Areinho, assim como, o saneamento na zona do Sargaçal. --------------------------------------------  
O senhor Vereador Aníbal Moreira questionou se há articulação entre os municípios da ria 
relativamente ao desassoreamento, nomeadamente quanto à questão da regularização dos 
caudais.  -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que concerne à comunidade cigana, considerou que é um problema que merece um 
trabalho muito sério, que deve envolver toda a comunidade politica, por forma a ser 
encontrada uma estratégia correta para a resolução do problema. -----------------------------------  
A senhora Vereadora Maria João Duarte considerou que qualquer projeto e intervenção 
deve envolver a comunidade cigana, sendo muito importante a participação ativa de 
membros da referida comunidade. ------------------------------------------------------------------------  
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O senhor Presidente da Câmara Municipal informou que, relativamente a desassoreamento 
da ria, será lançado antes do verão o respetivo concurso público, no valor de cerca de 25 
milhões de euros, prevendo-se que as obras se iniciem no fim do presente ano ou no inicio do 
próximo ano. Mais informou que o projeto de desassoreamento atual não prevê intervenções 
com vista à regularização de caudais, apesar de constituir um imperativo, será algo que será 
feito após e em complemento ao desassoreamento da ria. ---------------------------------------------  
No que respeita ao saneamento em Válega, informou que o respetivo projeto está a ser 
revisto, aguardando novos dados por parte da ADRA. ------------------------------------------------  
Relativamente à intervenção na Barrinha de Esmoriz, informou que na última reunião de 
obra, no dia 12, e dado o atraso claro nas operações de dragagem, e por forma a mitigar o 
referido atraso, o empreiteiro informou da entrada em obra de uma nova draga, com maior 
capacidade, prevista para o dia 21, assegurando a possibilidade de recuperação do atraso 
registado, sendo que os restantes trabalhos se encontram dentro dos prazos previstos.-----------  
Mais assegurou que, se os trabalhos de dragagem não se encontrarem concluídos aquando do 
início da época balnear, os mesmos serão interrompidos e só serão retomados após o fim da 
época balnear. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, e no que concerne ao restaurante Vela Areínho, informou que os serviços 
municipais estão a elaborar o respetivo caderno de encargos, para o lançamento, o mais breve 
possível, do respetivo concurso público com vista à concessão do equipamento. -----------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 06 DE ABRIL DE 2017. -----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 329/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
ENCERRAMENTO PREVENTIVO DA EXPLORAÇÃO DE INERTES, 
DESENVOLVIDA NO LUGAR DESIGNADO QUINTA DOS ANANASES. ---------------  
 

Deliberação nº 330/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 22/LM/DAJF, datada 

de 07.03.2017, e proceder nos termos dos pontos 1 a 4 das respetivas conclusões. ------  

 
PROPOSTA DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO DE OVAR NO 
ÂMBITO DO PROGRAMA DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO CULTURAL E 
RECREATIVO. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Vereador Alexandre Rosas informou que esta proposta prevê o apoio a três novas 
associações, registando um decréscimo do apoio ao investimento e um aumento ligeiro do 
apoio à atividade regular. -----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 331/2017: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e a minuta do protocolo de 

colaboração. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO LOGÍSTICO E FINANCEIRO PARA A REALIZAÇÃO DA 
3ª CORRIDA POPULAR DE ESMORIZ. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 332/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DA RUA DA VINHA E FLORBELA 
ESPANCA - TRABALHOS A MAIS - TRABALHOS A MENOS - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO 
DE 18.04.2017. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 333/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 18.04.2017. -----------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REABILITAÇÃO DA RUA GUERRA JUNQUEIRO E LIGAÇÃO 
À RUA AQUILINO RIBEIRO - ESMORIZ - TRABALHOS A MAIS E 
PRORROGAÇÃO DO PRAZO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 17.04.2017. ---------------------  
 

Deliberação nº 334/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 17.04.2017. -----------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO E BENEFICIAÇÃO DO 
MERCADO MUNICIPAL DE OVAR - REPARAÇÃO DO PASSADIÇO - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 11.04.2017. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 335/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 11.04.2017. -----------------------------------------------------------------  

 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO LARGO ALMEIDA GARRETT - 
OVAR - ESCLARECIMENTOS - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 11.04.2017. ---------------------  
 

Deliberação nº 336/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 11.04.2017. -----------------------------------------------------------------  
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EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DO LARGO ALMEIDA GARRETT - 
OVAR - ERROS E OMISSÕES - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR 
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 13.04.2017. ---------------------  
 

Deliberação nº 337/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 13.04.2017. -----------------------------------------------------------------  

 
CONTRATOS DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS CELEBRADOS DESDE 01.03.2017 A 
31.03.2017 - CUMPRIMENTO DO ARTIGOS 49º, Nº 4, DA LEI 42/2016, DE 28 DE 
DEZEMBRO (ORÇAMENTO DO ESTADO PARA 2017) - PARA 
CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 338/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DA DATA DA REALIZAÇÃO DA HASTA PÚBLICA 
PARA ALIENAÇÃO DE 14 LOTES DE TERRENO NO LOTEAMENTO 
MUNICIPAL DO BARREIRO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 339/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS À EMISSÃO DE CERTIDÃO, 
REQUERIDO POR CONSTANTINO JOSÉ ALMEIDA E SILVA - RATIFICAÇÃO 
DO DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 11.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 340/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 11.04.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO NO CENTRO - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 18.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 341/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.04.2017. ------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA ASSOCIAÇÃO NO CENTRO - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO O SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, 
DATADO DE 18.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 342/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 18.04.2017. ------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
01.04.2017 A 17.04.2017 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 343/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 01.04.2017 A 12.04.2017. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 344/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 17 DE ABRIL DE 
2017 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 345/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE BOLSAS DE ESTUDO A ALUNOS QUE 
FREQUENTAM O ENSINO SUPERIOR NO ANO LETIVO 2016-2017 - 
APRECIAÇÃO DAS RECLAMAÇÕES AOS RESULTADOS PROVISÓRIOS E 
APROVAÇÃO DOS RESULTADOS DEFINITIVOS. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 346/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 133 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

19.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE 41 APOIOS O ÂMBITO DA MEDIDA DE 
APOIO NA FATURA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA. -------------------------------------  
 

Deliberação nº 347/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 127, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

17.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  
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PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A DANIEL JORGE MONTEIRO, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE CONDOMÍNIO.---------------------------------------------  
 

Deliberação nº 348/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 124 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

17.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA FERNANDA BRITO NOGUEIRA, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS E DE 
ALIMENTAÇÃO. -----------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 349/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 125 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

17.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A HORÁCIO JOAQUIM LOUÇANO PEREIRA, 
PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS E DE 
ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 350/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 126 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

17.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A BELMIRA SANTOS MANARTE, PARA 
ENCARGOS COM DESPESAS DE ARRENDAMENTO. ---------------------------------------  
 

Deliberação nº 351/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 130 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

18.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ANTÓNIO LOUREIRO FERREIRA DA 
SILVA, PARA ENCARGOS COM DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS DE 
ELETRICIDADE E GÁS.--------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 352/2017: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 129 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

18.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE ESCALÃO - SERVIÇO DE REFEIÇÕES AO 
ALUNO BRUNO GOMES BARROSO. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 353/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 114 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

04.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE ESCALÃO - SERVIÇO DE REFEIÇÕES AOS 
ALUNOS LUANA OLIVEIRA RIBEIRO E ALEXANDRE OLIVEIRA RIBEIRO. ------  
 

Deliberação nº 354/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 123 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

12.04.2017. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DA INICIATIVA CICLOTURISMO 2017. --------------  
 

Deliberação nº 355/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO AO CENTRO CULTURAL E RECREATIVO DE VÁLEGA, 
PARA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS. ---------------------------------  
 

Deliberação nº 356/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
PROJETO DE REGULAMENTO DE APOIO FINANCEIRO À RECUPERAÇÃO DE 
FACHADAS DO CENTRO HISTÓRICO DA CIDADE DE OVAR - AUDIÊNCIA DE 
INTERESSADOS E CONSULTA PÚBLICA. ------------------------------------------------------  
 
A senhora Chefe da Divisão de Urbanismo e Planeamento, Engª Marília Avelar, fez uma 
breve apresentação do projeto de regulamento, realçando o trabalho conjunto do ACRA e da 
DUP, que visa apoiar os particulares que pretendam recuperar as fachadas dos seus imóveis. --  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que o presente regulamento tem como 
objetivo a promoção, recuperação e defesa do património azulejar do concelho, sendo um 
caso único em Portugal. ------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 357/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o Projeto e dar início ao período de audiência 

de interessados e de consulta pública. -----------------------------------------------------------   

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 358/2017: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 

DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
92º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, com as alterações introduzidas pela Lei nº 5-
A/2002, de 11 de Janeiro. ---------------------------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:57 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do 
Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
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_____________________________ 
 

_____________________________ 
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_____________________________ 
 

_____________________________ 
 


